

Pandemia limita tradicional procesión en pueblo de Matanzas



Virgen de la Candelaria

Matanzas, 3 feb (RHC) Este martes repicaron las campanas en la provincia occidental de Matanzas, pero no ocurrió la procesión de la virgen de la Candelaria, tradición de más de dos siglos, limitada en esta ocasión por la pandemia de Covid-19.

Cada 2 de febrero llegan al otrora San Agustín de la Nueva Florida cientos de personas de las más diversas comunidades de este territorio y de otras provincias, para rendir tributo a la Virgen de La Candelaria en su día, pero ante la amenaza del SARS-CoV-2, la aglomeración sería inapropiada.

Las fiestas en tributo a la Candelaria comenzaron en Ceiba Mocha en el siglo XVIII, como expresión de la cultura de nativos de la región de Alicante e Islas Canarias, que emigraron a tierras cubanas desde la Península de La Florida. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/246560-pandemia-limita-tradicional-procesion-en-pueblo-de-matanzas>



Radio Habana Cuba